

10

がつ

ももぐみくらすだより

芋掘り

・今月は、半年程前から園庭の畠で育てていたさつまいもを掘りました。先生が「軍手」とスコップを使い、子ども達はさつまいものつるを引き、張ったり、砂場で使っているスコップで土を掘ったりして、全員で芋掘りをやりましたが出来ました。子ども達は、土を掘ると少しだけ見えた紫色のさつまいもに大はしゃぎでした。4つの苗から、なんと6つのさつまいもを収穫する事が出来ました。



遊戯会の練習

・11月12日に行われる「遊戯会」に向けて、遊戸室での練習が始まりました。保育室で何度か練習していましたが、遊戸室では広く繋張可るのか、初めては声が小さくなる子どももいました。それでも繰り返し行う中で慣れてきて、堂々とステージに立ったり、大きな声を出したりする事が出来るようになりました。精一杯頑張りますので、ご期待下さい。



シールラリー

・待ちに待った遠足の日は、生憎の雨で中止に。しかし、後日保育室で、「擬似遠足」を行いました。当日使う予定だった台紙を使い、保育室内の色々な所に動物のイラストを貼り、シールラリーを行いました。動物園のようだ広さはありませんが、子ども達は楽しむことに

動物を探し回っていました。来年は開催出来るといいであります。



来月はこんなことするよ

①自分で出来ることを増やしていく。

・あと半年で桃組が終わり、李組になります。「脱いだ服を自分で叠してしまお」「朝の体度を1人で行く」「生活の流れを見れ、自分で考え方で行動する」等少しずつ年少につける意識をして行動を始めましょう。お家でも練習をお願いします。

②自然物を使った製作をしよう。

・散歩で落ち葉を拾い、その葉、花を使つて、とある動物の作品を作ります。何が出来るか、お楽しみに。

